

Jahresbericht 2023 des Vereinspräsidenten

Einleitend möchte ich mich wie immer zuerst **bei ganz vielen Leuten bedanken:**

- Bei Lysann und meinen Vorstandkollegen für die stets gute, kritische, aber konstruktive Zusammenarbeit. Sie alle haben Unglaubliches geleistet.
- Bei all unseren 25 Trainerinnen und Trainern, respektive Assistenten und Goal-Trainern für die hervorragende Arbeit, die sie das ganze Jahr über verrichten mit unseren derzeit rund 150 Jugendlichen und den Aktiven.
- Bei all unseren OK Chefs:
 - o Chelleland-Cup – unter der Leitung von Alex Baur. Nach 8 Jahren hat er am letzten Samstag das Szepter an seinen Nachfolger Dominik Böni übergeben.
 - o Grümpi – Conny Eugster-Diggelmann.
 - o INdirekt – Michaela Oberholzer Huber
 - o Sponsorenlauf – Anninka Weber
 - o Kiosk – Gaby Schallenberg
- Bei unserer Hoffotografin Helen Nüesch.
- Papiersammlungen: Leandro Napolitano hat sich bestens eingearbeitet.
- Bei Daniela Halbheer-Hadorn und Margot Menzi, unserer beiden Revisorinnen.
- Unserer Supporter-Vereinigung mit Markus Feusi (Obmann), Erich Ott (Kassier) und Toni Rapisarda (Aktuar) für die andauernd grosszügige Unterstützung des Vereins und unserer Schiedsrichter.
- Unseren 4 Schiedsrichtern Danilo Mele, Eljus Banushi, Jorge Quiroz Valencia und Beni Plüss.
- Der Baukommission «Anbau Mädchengarderobe» mit dem unverwüstlichen Ruedi Kleeb, Christian Schepperle und Mäse Freuler.

Diese Auflistung ist wie immer nicht abschliessend. Es gibt noch viele weitere Personen, die so viel für unseren Verein leisten. Wirklich allen gebührt mein aufrichtiger Dank.

Speziell erwähnenswert:

Im Footeco, respektive der FCZ Academy, haben wir Zoe Dönni, Noah Dillier und Noé Hobi sowie Céline Etter beim FC Winterthur.



Hochs und Tiefs im letzten Jahr

- Höhepunkt war die 75-Jahr Feier unseres Vereins. Festredner waren u.a. Sportminister und Regierungsratspräsident Mario Fehr, Gemeindepräsident Res Sudler und Heinz Rusheim, Leiter FCZ-Academy.
- Das Wachstum in der Juniorenabteilung geht ungebremst weiter. Mittlerweile haben wir gut 150 Junior*innen. Es ist keine Selbstverständlichkeit, dass wir stets genügend Trainer*innen finden. Ihnen allen möchte ich herzlich danken für ihren Einsatz. Erstaunlich ist, dass wir einige Junioren aus umliegenden Gemeinden bei uns haben. Wir wissen es schon lange, dass unsere JUKO unter Leitung von Roger, weit und breit die beste ist.
- Eine Herausforderung ist die Bürokratie. Der Zeitpunkt ist nahe, dass wir eine Teilzeitstelle als «Sekretariat/Geschäftsstelle» errichten müssen. Wir sind also nach wie vor auf die Mithilfe aller Vereinsmitglieder angewiesen.
- Mädchengarderobe - chronologische Abfolge:
 - o Das Baugesuch wurde am 15. Mai 2023 eingereicht.
 - o An der Gemeindeversammlung vom Montag, 12. Juni 2023 wurde über die finanzielle Beteiligung der Gemeinde abgestimmt. 86 Teilnehmer sagten JA, 2 enthielten sich der Stimme und niemand war gegen das Darlehen von CHF 400'000.00, zinslos, grundsätzlich nicht rückzahlbar! Es ist erfreulich zu sehen, dass auch Bauma endlich begriffen hat, was der FC für die Gemeinde leistet. Ohne die Unterstützung des Gemeinderates unter Führung von Res Sudler, uns insbesondere vom ehemaligen Finanzchef Flavio Carraro, wäre dieses Glanzresultat nie möglich gewesen.
 - o Sicher auch geholfen hatte der kurze Werbefilm von Sven/Luki, professionell zusammengeschnitten von Martin Diener.
 - o Diverse Auflagen der Behörden mussten erfüllt werden. Unser Gesuch um Baufreigabe wurde am 9. Februar 2024 genehmigt.
 - o Spatenstich erfolgt am Samstag, 16. März 2024 um 11.00 Uhr.
 - o Baubeginn ist am Montag, 18. März 2024
 - o Finanzierung der zwei zusätzlichen Garderoben:
 - CHF 400'000.00 Darlehen Gemeinde Bauma
 - CHF 100'000.00 (ca.) vom ZKS (Sport-Toto)
 - CHF 120'000.00 (ca.) Eigenleistungen FC Bauma





Nächste wichtige Daten:

- | | |
|---------------------|-----------------------------------|
| ○ 12. April 2024: | Elternabend JUKO |
| ○ 13. April 2024: | Papiersammlung |
| ○ 25. Mai 2024: | Sponsorenlauf Turnier |
| ○ 28. Juni 2024: | Dorfturnier |
| ○ 29. Juni 2024: | Juniorenturniere + Dorf-Olympiade |
| ○ 30. Juni 2024: | Schülerturnier |
| ○ 26. Oktober 2024: | Papiersammlung |
| ○ 1. März 2025: | Chelleland-Cup |

Ich bedanke mich für eure Unterstützung und Vertrauen im abgelaufenen Jahr. Ich wünsche allen Fussballerinnen und Fussballern ein erfolgreiches und verletzungs-freies 2024. Und bleibt gesund!

Bauma, 8. März 2024

Präsident

Werni Berger

